

青少年育成だより
＝平成 27 年度 9 月号＝

いちきくしきのっ子

いちき串木野市教育委員会 社会教育課

〒899-2192

いちき串木野市湊町 1 丁目 1 番地 電話 0996-21-5128



郷土の祭り

小学生・中学生が元気に参加！

夏休み期間に各地域でさまざまな祭りや行事が行われ、多くの小学生・中学生が参加しました。練習期間中、上級生や地域の皆さんに踊りを習ったり、郷土芸能の歴史を聞いたりして、交流がはかられたことだと思います。また、家庭でも祭りを通して親から子へ子から孫へと語りつがれ、一緒に参加することで絆が生まれたことでしょう。



8月2日「祇園祭」



8月9日「市来の七夕踊」



8月23日「羽島南方神社太鼓踊」



8月23日「川上踊」

今後も、各地域でふるさとの催しが開催されます。家族や友人と一緒に見学に行きませんか？

知らなかった郷土の歴史や祭りの成り立ちなど新しい発見があるかもしれません。

毎月第3日曜日は「家庭の日」です

アドベンチャーin こしき島

強くたくましい心を育くみました。

8月4日～7日の4日間、市子ども会育成連絡協議会主催の「アドベンチャーin こしき島」が実施されました。参加した小・中学生34名は、甑島でボランティアの高校生や大学生などと一緒にシーカヤック体験などいろいろな活動を行いました。

長いようで短い3泊4日でしたが、充実した時間を過ごしたようです。



甑島では自転車で移動



塩づくり体験



シーカヤック体験



最後の夜のキャンプファイヤー

～参加者の感想から～

- ・4日間、友達と仲良くできてよかったです。またいっしょに行きたい。
- ・自転車で合計40km近く走って、楽しかったけど、しんどい事が何度も続いた。
- ・自分の友達が一人も来ていなくて心配だったが、高校生と仲良くなれたので良かった。
- ・塩焼きをしての塩作り、サイクリングやシーカヤック、バーベキューなど楽しかった。こしき島へ行って本当に良かった。色々な人に感謝。
- ・つらいときもあったけど、楽しい4日間をおくことができた。来年も参加したい。
- ・みんなで協力しながらやるのが少し大変だった。
- ・初めて塩作りやシーカヤック体験をした。すごく難しかったけど、自分にとっていい事だと思った。

毎月第3土曜日は「青少年育成の日」です

